

MISSION DIFFICILE



Régisseur de théâtre. — J'ai besoin d'un personnage muet représentant Napoléon ter, tâche, Baptiste de m'en trouver un.



Baptiste (une heure plus tard). — En ai trouvé cinq, monsieur. Vous avez le choix.

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens.)

Entre deux Marseillais :

— Moi, dit l'un, j'ai fabriqué un coffre fort tellement incombustible, qu'après avoir mis un coq dedans, je le place au milieu des flammes, et au bout d'une heure, quand j'ouvre la porte, mon coq, tout gaillard, saute et secoue ses plumes.

— Plus fort que ça, le mien : je fais comme toi, je mets un coq aussi, et quand j'ouvre la porte... le coq est mort.

— ???

— Mort de froid.

Petite scène conjugale :

Le mari, d'un air furibond, s'empare d'un énorme plumeau et se met en devoir d'épousseter la figure de sa femme qu'il trouve trop poudrée.

— Tu es fou ! s'écrie la malheureuse.

— Tu sais bien, répond le mari d'un ton bourru, que je n'aime pas à voir de la poussière sur mes meubles.

Au concert :

Un auditeur assis à côté de M. Calino se tourne vers lui :

— Quelle enivrante mélodie ! On l'écouterait toute sa vie... Tiens : que faites-vous ?

— Un nœud à mon mouchoir, pour me la rappeler demain.

En chemin de fer :

Un monsieur soulève à grand-peine un gros sac qu'il réussit à mettre dans le filet.

Une dame assise dessous manifeste une vive terreur : " Oh ! mon Dieu, si ce sac tombait.

— Rassurez-vous, madame, il n'y a rien de fragile dedans.

Un farouche libre-penseur vient de se marier à l'église. Un de ses amis le gourmande à ce sujet.

— Que veux-tu ? répondit-il, c'est ma femme qui m'y a mené.

Puis avec énergie :

— Ah ! si j'avais été seul !

Entre deux amis qui ne se sont pas vus depuis quelques années :

— Qu'est-ce que tu fais ?

— Je suis député.

— Est-ce que ta famille le sait ?

Un bébé fin de siècle.

La petite Cécile est en omnibus, sur les genoux de sa mère. Depuis un instant, un rayon de soleil la gêne visiblement : un monsieur obligeant s'en aperçoit et baisse le store :

Alors la mère de l'enfant :

— Mais dis donc merci à monsieur, ma chérie !

Et Cécile étonnée :

— Mais il ne m'a rien donné.

Un marseillais vante la vaillance de ses aïeux :

— Voyez-vous, disait-il, tous mes ancêtres sont morts au champ d'honneur et mon père lui-même, atteint de trente-deux blessures en C imée, ne s'étant pas aperçu qu'on l'avait tué, continua à combattre avec la même valeur jusqu'au moment où il fut enterré sous les monceaux de gens qu'il avait massacrés !

Un genevois vantait l'horlogerie de son pays.

— Moi, dit un marseillais, j'ai tout bonnement une montre de chez nous, et je n'ai jamais à y toucher, même quand je change de latitude... Elle se met à l'heure du pays d'elle-même !

Calino s'est établi dentiste et il a aussitôt adressé au sultan une humble requête, afin d'obtenir l'autorisation d'ajouter à son enseigne le titre suivant :

*Fournisseur breveté des bouches du Danube.*

Un badigeonneur, par suite d'une fausse manœuvre, se laisse choir de la hauteur d'un troisième, et, par une sorte de miracle, s'en tire avec quelques contusions sans gravité.

Une voisine, au moment où on le relève, accourt avec un verre d'eau. Le blessé regarde la bonne femme de travers et dit :

— De quel étage faut-il tomber pour avoir droit à un verre de vin ?

L'esprit de Bébé :

— Ah ! quelle chaleur, disait hier la mère de Bébé !... Si j'étais riche, je partirais tout de suite pour les bains de mer... Et toi, mon fils, qu'est-ce que tu ferais ?

— Moi, petite mère, j'achèterais un moulin à vent.

Dans la rue, Kelfumiste montre à un de ses amis une vieille dame qui passe.

— Cette femme-là, mon cher, je lui dois beaucoup... Je ne saurais dire tout ce que je lui dois. Jamais je ne m'acquitterai envers elle...

— C'est ta mère ?

— Non... C'est ma propriétaire.

Aux grandes manœuvres, Pété :

— Surtout, dit un sergent aux hommes

de son escouade, défense de boire de l'eau " stagnante."

— Pardon, sergent, demande Dumanot, qu'est-ce que c'est que de l'eau " stagnante ?"

— Comment ! vous ne savez pas quoi c'est que c'est que de l'eau " stagnante ;" mais parbleu, c'est de l'eau " acroupie" !

Au Salon :

Deux bonnes amies bavardent en examinant surtout les toilettes.

— A propos, il me semblait que le peintre un tel devait faire le portrait de la petite contesse de Z...

— C'est inutile ; elle se peint elle-même.

Un restaurant à prix fixe a, parmi son personnel, un garçon très jeune et non moins chauve.

— C'est ennuyeux, lui disait l'autre jour un client, d'avoir à votre âge déjà perdu tous vos cheveux...

Et l'autre d'un air détaché :

— Oh ! monsieur, ils n'ont pas été perdus pour tout le monde.

Un jeune personne choisit des mouchoirs dans un magasin de nouveautés :

— Je les désire à mon initiale.

— Quelle lettre ? demande l'employé.

— Un R.

— En vous voyant si gracieuse, on doit deviner que vous vous nommez Rose ?

— Non, monsieur, réplique la jeune personne, je m'appelle R... nestine.

Les gaietés de l'affiche.

Chez un lampiste, rue du Bac :

*Spécialité de bobèches*

et au-dessous :

*Fournisseur du Conseil d'Etat.*

UN PHÉNOMÈNE



— Savez-vous qu'il est rudement pris votre niche ! Pinochet. — En effet ; pour sa taille, je n'en ai jamais vu de plus grand.